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	КОНТРАКТ No
г. Москва                                    «22» апреля 2019 г
Общество с ограниченной ответственностью «__», Россия, в лице Генерального директора _____________, именуемое в дальнейшем «Продавец» с одной стороны, и Компания «__», страна, именуемая в дальнейшем «Покупатель», в лице директора _____ с другой стороны, заключили Контракт о нижеследующем: 

1. Предмет Контракта
1.1. Продавец продает, а Покупатель принимает в собственность и оплачивает описание товара бензин, нафта, керосин, битум, природный газ, дизельное топливо, кокс, мазут, масло, нефтепродукты, нефть, топливо, торф, уголь (далее – товар) в соответствии с Приложениями к Контракту, являющимися неотъемлемой частью настоящего Контракта и инвойсом, выставленным Продавцом.
1.2. Товар поставляется (передается) Продавцом отдельными партиями в течение всего срока действия данного Контракта. Количество партий Товара не ограничено. Весь товар поставляется на территорию Российской Федерации.

1.3. Каждая партия Товара фиксируется в отдельной Спецификации. В Спецификации на каждую партию Товара указывается номер и дата Контракта, ассортимент Товара, количество единиц Товара, цена за единицу Товара, общая стоимость партии Товара реквизиты Продавца и Покупателя. Cпецификация признается документом Контракта после подписания Сторонами. После подписания Спецификации Продавец направляет Покупателю инвойс.
2. Условия оплаты

2.1.
Оплата товара осуществляется в Евро/   долларах США банковским переводом предоплатой 100%. Условия оплаты указываются в Приложении и инвойсе на каждую поставку.
2.2.
Цены на товары принимаются на
условиях EXW/FOB/FCA/CPT/CIP/DAT город, стана, в соответствии с «Инкотермс 2010». Цены включают в себя стоимость товара, оформление  отгрузочных документов, упаковки, маркировки и доставку товара на борт судна, номинированного Покупателем. Условия поставки указываются в инвойсах и Приложениях.
2.3. Общая стоимость контракта составляет: 5000000,00 (пять миллионов) Евро/долларов США.
3. Качество товара и гарантии
3.1.
Качество товара должно соответствовать действующим стандартам страны Покупателя и образцам, одобренным Покупателем. 

3.2.
Приемка товара осуществляется: по
количеству мест, по количеству единиц
- на складе Покупателя.
3.3.
Претензии по количеству товара
выставляются в письменной форме в течение 14
дней с момента поступления товара на склад
Покупателя.

4. Упаковка и маркировка
4.1.
Упаковка должна соответствовать
данному виду товара и обеспечивать полную
сохранность товара при транспортировке всеми
видами транспорта, включая перевалки.
5. Условия поставки

5.1.
Товары поставляются на территорию Российской Федерации на условиях EXW/FOB/FCA/CPT/CIP/DAT город, стана, в соответствии с «Инкотермс 2010».
5.2.
Датой отгрузки считается дата выпуска коносамента/CMR.
5.3.
Допускается поставка товара третьей
стороной - складом или уполномоченным
экспедитором Покупателя или Продавца.
5.4.
Обязательства Продавца по отгрузке каждой партии Товара считаются выполненными с момента поставки (передачи) Товара Покупателю или его уполномоченному Представителю. 

5.5.
Право собственности на Товар переходит к Покупателю в момент поставки (передачи) Товара.
6. Ответственность сторон, споры.
6.1.
Стороны настоящего Контракта несут
ответственность в соответствии с действующим
в месте заключения настоящего Контракта
законодательством.
6.2.
Все споры, требования и разногласия
разрешаются в соответствии с законодательством Российской Федерации. Если стороны
не могут прийти к соглашению, все споры и
разногласия подлежат рассмотрению в
арбитражном суде по месту заключения
настоящего Контракта.
7. Другие условия.
7.1.
Изменения и дополнения к настоящему
Контракту будут действительны лишь при
условии, что они совершены в письменной
форме и подписаны уполномоченными на то
представителями сторон.

7.2.
Документы, оговоренные данным Контрактом (спецификации, инвойсы, упаковочные листы, уведомления, дополнительные соглашения и т.д.) в том числе в виде факсимильной, электронной или иной копий имеют силу оригинала.
7.3.
Ни одна из сторон не имеет права без
разрешения другой стороны передавать
третьему лицу права и обязательства по
настоящему Контракту.
8. Другие условия
8.1 Настоящий Контракт составлен на русском и английском языках, и оба текста имеют одинаковую силу.

8.2. Срок действия настоящего Контракта до 11 января 2020 г.

	
	CONTRACT No.:
Moscow                                      22th April, 2019
Limited Liability Company «__», Russia, represented by general director ___, hereinafter the "SELLER", on the one side, and  "__", country, hereinafter, represented by director ___, hereinafter the "BUYER", on the other side, have signed this Contract for the following:
1. Subject of the Contract
1.1. The seller sells, and the Buyer accepts and pays goods description gasoline, naphtha, kerosene, bitumen, natural gas, diesel fuel, coke, fuel oil, petroleum products, oil, fuel, peat, coal (hereinafter - the goods) in accordance with Addendums which are integral part of the present Contact and Invoices of the Seller.
1.2. The Goods shall be delivered (handed over) by the Seller in separate consignments during the whole term of this Contract. The number of consignments of the Goods is unlimited. All goods shall be supplied to the Russian Federation territory.

1.3. Each consignment of Goods shall be recorded in a separate Specification. The Specification for each consignment of Goods shall include the Contract number and date, the range of Goods, the number of units of the Goods, unit price of the Goods, the total price of the consignment of Goods, the details of the Seller and the Buyer. The Specification shall be recognized as a Contract document after its execution by the Parties. After execution of the Specification, the Seller shall send an invoice to the Buyer.
2. Terms of payment
2.1. Payment of the goods should be made in Euro/dollar USA by the bank transfer 100% in advance. Terms of payment are specified in the Addendums and the Invoice for each delivery.

2.2. Prices of goods accepted on conditions EXW/FOB/FCA/CPT/CIP/DAT town, country, according to «Incoterms 2010». The price includes the cost of the goods,
the cost of registration of shipping documents,
packing, marks and carriage the goods up to
transport of the Buyer (the basic transport
company). Terms of delivery specified in the invoices and Addendums.
2.3. The total cost of Contract makes up 5000000,00 (five million) Euros/USA dollars).
3. Quality of the goods and guarantees
3.1.
The quality of the goods should conform to the standards valid in the Buyer's country and to the samples approved by the Buyer. 
3.2.
Acceptance of the goods is carried out: by quantity of places, by quantity of commodity units – in a warehouse of the Buyer.

3.3.
All the claims for the quantity of the goods must be sent to the Seller in written form within 14 days after the goods acceptance at the Buyers warehouse.
4. Packing and marking
4.1.
Packing must conform to the type of the
goods and provide full safety of the goods and
protect them against any damages during
transportation by all means of transport including
transshipments. 
5. Terms of delivery
5.1. The goods are delivered on the territory of the Russian Federation on conditions EXW/FOB/FCA/CPT/CIP/DAT town, country, according to «Incoterms 2010».
5.2.
Date of shipment is considered to be the date of Bill of Loading/CMR.
5.3.
Shipment of the goods by the third Party -
warehouse or an authorized forwarder of the
Buyer or the Seller can be accepted.
5.4.
The Seller’s obligations of shipping each consignment of Goods shall be deemed discharged from delivery (handover) of Goods to the Buyer or its authorized Representative. 

5.5.
Ownership to the Goods shall pass over to the Buyer at the time of delivery (handover) of Goods.
6. Responsibility of the Parties, disputes.
6.1.
Both parties of the present Contract bear
the responsibility in accordance with the current
legislation of the place where the present Contract
has been concluded.
6.2.
All disputes, requests and disagreements
are allowed according to the national right of the
Russian Federation. If the parties cannot come to
the agreement, all disputes and disagreements are
a subject to consideration in arbitration court on a
jail of the present Contract.
7. Other terms
7.1.
Any amendments and addenda to the
present Contract are valid only if they made in written
form and signed by duly authorized
representatives of the both Parties.

7.2.
The documents stipulated by this Contract (specifications, invoices, packing lists, notices, addenda etc), including facsimile, electronic or other copies, have the effect of an original document.
7.3.
None of the Parties is enabled to transfer
the rights and obligations of the present Contract
to the third party without agreement of the other
Party.
8. Other Conditions
8.1. The present Contract is made up in the Russian and English languages, both texts being equally authentic.

8.2. The validate of the Contract is until Jan,. 11th, 2020

	9. Адреса местонахождения и банковские
реквизиты сторон.
ПОКУПАТЕЛЬ (The Buyer): 
«__»
Add.: 
Tel: 
Fax: 
E-mail:
Bank:

Bank Address: 

A/C NO: 
SWIFT: 

ПОКУПАТЕЛЬ / Buyer: 
General Director ____________(____________)[image: image1.png]
	
	9. Legal addresses and bank details of the parties.
ПРОДАВЕЦ (The Seller):
ООО «__»

ИНН /  КПП  

Юридический адрес: 

Почтовый адрес: 

Тел

Текущий валютный счет № 

р/с 

Банк  

к/с 

БИК 
ПРОДАВЕЦ / Seller:

Генеральный директор ______________(_____________)


	Appendix №1                                

to the Contract № 
dated «22» April ,2019
	ПРИЛОЖЕНИЕ №1       

к Контракту № 

от «22» апреля 2019 года


SPECIFICATION / СПЕЦИФИКАЦИЯ № 1
«__» апреля 2019 г








22th April, 2019
	Goods Description and Composition Description
Наименование Товара и описание комплектации 
	Goods Specification
Характеристика Товара 
	Quantity (pcs.)

Количество (шт.)
	Price per unit 

Цена за ед.
EUR/USD
	Total amount
Общая сумма
EUR/USD

	Бензин, нафта, керосин, битум, природный газ, дизельное топливо, кокс, мазут, масло, нефтепродукты, нефть, топливо, торф, уголь
	
	
	
	

	Gasoline, naphtha, kerosene, bitumen, natural gas, diesel fuel, coke, fuel oil, petroleum products, oil, fuel, peat, coal
	
	
	
	

	Total Amount / Общая сумма:
	
	
	


Total payment / Сумма к оплате:
EUR / USD
Payment terms / Условия оплаты: 
100% Advance / Предоплата

	THE SELLER / ПРОДАВЕЦ
Генеральный директор
_____________(_______________)
	THE BUYER / ПОКУПАТЕЛЬ
General Director
___________________ (_________)


1

[image: image2.png]


